

Warga Desa Tanalum Akan Miliki Jalan Makadam

Satria Ferry - PURBALINGGA.JOURNALIST.ID

May 11, 2022 - 18:54



BUKA TMMD: Dandim 0702/Purbalingga Letkol Inf Dipo Sabungan Lumban Gaol saat menaburkan Sirtu di titik nol pembangunan TMMD tandai dibukanya program TMMD Sengkuyung Tahap 1 Tahun 2022 Kodim 0702/Purbalingga. (Foto: Pendim 0702/Purbalingga)

PURBALINGGA – Setelah melalui proses usulan yang panjang dan berjenjang dimulai dari keinginan warga Desa Tanalum, Kecamatan Rembang, Kabupaten Purbalingga yang masih memiliki akses jalan di desanya berupa jalan tanah dan

masih sempit untuk menghubungkan desanya dengan desa tetangga guna mengangkut hasil pertanian maupun tujuan transportasi lainnya untuk mendukung terwujudnya kesejahteraan masyarakat, kini warga Desa Tanalum dan sekitarnya dapat mulai tersenyum berharap mendapat secercah harapan.

Program Operasi Bakti TNI melalui TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung Tahap I Tahun 2022 Kodim 0702/Purbalingga yang dibuka secara resmi hari ini Rabu, 11 Mei 2022.

Kegiatan akan berlangsung selama 30 hari sejak tanggal 11 Mei sampai dengan 9 Juni 2022 akan segera mewujudkan harapan masyarakat Desa Tanalum dan sekitarnya untuk membangun jalan makadam sepanjang 1.770 M X 5M beserta perangkat pendukungnya berupa pembangunan 6 gorong gorong, 1 Jembatan, 2 unit plat beton serta talud.

Kegiatan tersebut ditandai dengan penyerahan program TMMD dari Bupati Purbalingga Dyah Hayuning Pratiwi kepada Dandim 0702/Purbalingga Letkol Inf Dipo Sabungan Lumban Gaol dan penyerahan bantuan secara simbolis untuk bantuan rehab Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) sebanyak 2 unit Dari Baznas, penyerahan bantuan secara simbolis 50 sak semen dari Bank Jateng serta penyerahan secara simbolis bantuan 256 paket beras lele di pendopo Dipo Kusumo Purbalingga dengan disaksikan oleh Forkopimda kabupaten Purbalingga dan tamu undangan lainnya, Rabu (11/5/2022).

Dalam kesempatan tersebut, Dandim menuturkan jika TMMD adalah kegiatan program yang dilaksanakan sebagai operasi bakti TNI bersama pemerintah daerah, masyarakat dan kelompok masyarakat lainnya, untuk mempercepat pemerataan pembangunan di wilayah. Sasaran yang dilaksanakan merupakan bottom up yaitu usulan dari masyarakat yang secara berjenjang telah dibahas bersama, baik dengan pemerintah daerah maupun berbagai unsur yang ada.

"Merupakan operasi bakti TNI kepada masyarakat bersama pemerintah daerah maupun unsur lainnya yang meliputi pembangunan sasaran fisik maupun non fisik agar percepatan pembangunan di wilayah dapat segera tercapai guna mewujudkan kesejahteraan masyarakat," tegasnya.

Melalui kegiatan TMMD ini, Bupati juga turut berharap jika pembangunan terutama sasaran fisik yang akan dibangun yaitu jalan makadam dapat bermanfaat kepada masyarakat sehingga perlu mendapat dukungan dari berbagai pihak.

"Semoga dapat bermanfaat untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat karenanya harus didukung berbagai pihak terutama masyarakat," ungkapnya.
(SF)